

綱領

- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期す。
- われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

日赤新労

平成28年
5月25日 行
第233号

発行所

日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区芝大門1-16-11茶乃木ビル5F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ http://www.shinro.org/
発行責任者 河崎勝自



—平成28年度—

第1回中央委員会開催 夏期手当22割十一律3万円を要求

五月十五日、十六日の両日、千葉県船橋市「クロス・ウェーブ船橋」において、全国より中央委員及びオブザーバー等九十七名の参加のもと、平成二十八年度第一回中央委員会が開催された。初日は中央委員会に先立ち、部会及び専門部会が開催され、翌日の中央委員会では、議題である平成二十八年度ベアや夏期手当等について審議が行われた。

一日目は中央委員会に先立ち、部会(組織・教宣・調査)、並びに専門部会(病院・血液センター・女性部)

が開催され、今年度の活動

方針の審議や情報交換が行わ

れた。

翌日の中央委員会は、出

席中央委員二十六名、委任

状二名で成立が確認され

後、議長に松本良樹氏(今

津日赤)、副議長に川原猛

氏(盛岡日赤)、書記に山

森雅大氏(名一日赤)が選

出され、議事に入った。

本地震においては、被災さ

長が挨拶に立った。

「この四月に発生した熊

本地震においては、被災さ

長が挨拶に立った。

13,070名の署名簿提出 要求実現に向けて



5月16日(月)、全国の加盟単組より寄せられた組合員及びその家族13,070名の署名簿を本社へ提出し、今年度のベースアップ3.0%、並びにその他の諸要求の実現に向けて、本社の誠意ある対応を強く申し入れました。

北陸新幹線開業 菜の花の里へ

飯山赤十字病院職員組合

ト菜の花畠に入り日薄れ、始まる「朧月夜」は、長野県中野市出身の高野辰之が作詞した文部省唱歌です。誰でもきっと一度は聞いたことがあると思いま

す。昨年三月十四日に北陸新幹線が開業し、飯山駅には

全国から、また世界から観光客が訪れるようになります。

昨年三月十四日に北陸新幹線が開業し、飯山駅には

全国から、また世界から観光客が訪れるようになります。

LET'S STUDY 労働 满喫

盗撮行為に対する処分は?

明治大学法學部講師 松岡 二郎

質問：会社主催の忘年会後、参加者有志12名が二次会に移動。繁華街のカラオケ店の個室で大騒ぎをしていました。組合員Aが興に乗りすぎて携帯カメラで写真を撮りまくり、女性組合員BとCのスカートの中を撮ってしまいました。翌日、職場でAがBとCのスカートの中を盗撮したとの噂が一部の者に流れた場合、会社はAに対して懲戒処分を科すことができますか。

回答：Aの盗撮が就業規則に該当すれば懲戒処分ができます。

① Aの刑事責任

スカートの中の盗撮は被害者の身体に触れる行為ではないので、「わいせつ行為」等の刑法に該当しません。従って、Aが本当に盗撮をしても刑法には該当しません。

迷惑防止条例に「公共の場所もしくは公共の乗物において」の盗撮禁止規定があります。カラオケ個室は公共の場所もしくは公共の乗物ではないので、カラオケ個室内での盗撮行為は該当しません。

ただ、条例で「公共の場所、公共の乗物その他の公衆の目に触れるような場所」と定めますと、会社の事務所内での盗撮が含まれます。カラオケ個室は会社

ゆでたこをお腹いっぱい食べました。子供の参加も多く、お子様用にたエビフライの大さかりな料理の多さにびっくりでした。食べきれないほどお母さん

店で爆買する人に分かれました。帰りのバス内は、

お土産のお菓子を買いました。その後は、めんたい

バーク常滑でゆっくりする

人、コストコ中部空港倉庫

はっきりした地域は、住むにはつらいが観光には最高

と誰しもが口をそろえま

す。平年に比べ寡雲気味だ

夏暑く、冬寒いと四季の

は想像もできないよう

江戸時代に鈴木牧之は「北

越雪譜」で雪国の暮らしを

紹介したところ、奇譚、奇習としてベストセラーになつたようです。

事務所以上に「公衆」ではないので、われスト年であれば一晩で一メートルは常日頃です。実際、雪國の生活は他の地域の方には想像もできないようですが、江戸時代に鈴木牧之は「北越雪譜」で雪国の暮らしを紹介したところ、奇譚、奇習としてベストセラーになつたようです。

②経営秩序違反

Aの盗撮により当該会社の労働者がAと一緒に働きたくないとか、盗撮が心配で安心して働けないとなると、会社の経営秩序が乱れますので、当該盗撮行為が懲戒行為となります。一部の噂だけではなく、懲戒規定には該当しないことになります。

③セクハラ行為

就業規則のセクハラ規程は職場以外でも業務に関連した場所であれば適用されます。忘年会が、会社が全社員の出欠席を取るなど会社の行事とされ、その延長線上にカラオケがある場合には業務との関連性が認められます。本件忘年会の参加者がほとんど流れ解散で、まれに二次会があるようなものであれば、二次会は業務の関連性が否定されると思われます。本件カラオケに業務の関連性が認められると、盗撮はセクハラに該当します。

④結論

以上の点より、盗撮は就業規則の懲戒行為に「盗撮」を定めないと懲戒規定の該当性が問われますので、労働組合は懲戒規則の適用の有無の訓練をしておく必要があります。

春の訪れにより桜が満開となりますが、例年ない早い雪解けで

春の訪れにより桜が満開と

執行委員長 佐々木伸一

七階にある千葉県赤十字血

五月十五日、第一回中央委員会血液センター部会終了後、部会参加者で、JR

JR船橋駅と京成船橋駅

を歩行者専用通路がない

献血ルーム

エイ

アルオープ

ン

まし

たが

か

の

有

名

コ

ヒ

チ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン

エ

ー

ン